

Am Donnerstag und Freitag haben wir während je 2 Schulstunden mit Strom experimentiert. In kleinen Gruppen mussten wir mit verschiedenen Materialien Glühbirnchen zum Leuchten bringen. Wir wissen nun was eine Reihenschaltung ist, wie man einen Schalter in einen Stromkreis einbaut und dass sogar Kartoffeln, Mandarinen, Zitronensaft und Salzwasser Strom weiterleiten.

Unsere Meinungen zu den Stromexperimenten:

„Es hat uns gut gefallen und es war sehr interessant. Die Experimente waren sehr spannend, weil wir vorher nicht wussten was passieren würde. Wir haben sehr viel gelernt und gesehen.“

„Es hat uns super gut gefallen, weil wir viel in unserer Gruppe alleine machen durften. Wir haben viele Experimente gemacht und viel dazu gelernt. Wir würden das gerne noch einmal machen.“

„Es war einfach toll und es hat Spaß gemacht mit Strom zu experimentieren. Wir würden das sehr gerne noch einmal machen.“

„Es hat uns sehr gut gefallen, dass wir alles selbst versuchen und herausfinden durften. Die Experimente haben Spaß gemacht.“

„Es war alles cool, besonders zu sehen, dass Wasser und Kartoffeln Strom weiterleiten. Es war toll, dass wir mit 2 Kabeln und einer Batterie ein Lämpchen zum Leuchten bringen konnten.“



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus